

vom

15. Juni 2006

Stadt Dessau präsentiert neuen Webauftritt

Mit einem Countdown vor Pressevertretern im Rathaus hat die Stadt Dessau heute ihren neuen Webauftritt unter www.dessau.de in Betrieb genommen.

Die aktuelle Internetpräsenz basiert auf einem Content Management System der Firma IT-Consult Halle. Das Redaktionssystem versetzt die Stadtverwaltung in die Lage, ab sofort alle Inhalte auf ihrer Homepage eigenständig einzupflegen und zu aktualisieren. Auf diese Weise ist es nunmehr gewährleistet, die Öffentlichkeit jederzeit aktuell zu informieren. Bislang war die Aktualisierung nur in Kooperation mit einem externen Unternehmen möglich, ein direkter Zugriff auf die Internetseiten war nur in ausgewählten Bereichen gegeben.

Weitere Vorteile sind die Einsparung von Kosten, die bislang bei der Pflege der Internetseiten der Stadt Dessau anfielen und die inhaltliche Erweiterung der Webpräsenz. Im Prinzip haben nunmehr alle Ämter und Einrichtungen der Stadtverwaltung die Möglichkeit, sich auf den derzeit 463 Seiten zu präsentieren. Aktuell nutzen 15 Ämter mit 30 Redakteurinnen und Redakteuren diese Chance.

Neben einer übersichtlichen und logisch gegliederten Menüstruktur kennzeichnet den Internetauftritt der Stadt Dessau auch seine barrierefreie Gestaltung.

Zur Anschaffung des Redaktionssystems hatte die Stadt Dessau im Haushaltsjahr 2004 einmalig 20.000 Euro bereit gestellt. Nach einer öffentlichen Ausschreibung im Ausschreibungsanzeiger Sachsen-Anhalt fiel die Wahl auf das Hallenser Unternehmen IT-Consult. Sechs Firmen aus Dessau, der Region und darüber hinaus hatten Bewerbungsunterlagen eingereicht.

Der Dank der Stadt Dessau gilt den bisherigen externen technischen Betreuern der städtischen Webseiten, die seit 1998 hoch engagiert dafür sorgten, dass eine professionelle Webseite mit größtmöglicher Aktualität vorgehalten werden konnte. Die heutige Freischaltung des redaktionsgestützten Internetauftrittes bedeutet einen weiteren Qualitätssprung der Präsenz Dessaus im World Wide Web.